

Firma/Company	Stand-Nr./booth:	Firma/Company	Stand-Nr./booth:	Firma/Company	Stand-Nr./booth:
Master Tent GmbH & Co. KG	9-455	POL-PLAN Vertriebs GmbH & Co. KG	9-127	SUNVISTA GmbH	9-439
Matt Mill Hoßfeld Konstruktion	9-547/4	Publishing House „N“ LTD	9-637	Telcold A/S	9-135
MDT Baltic SIA	9-519	R&L International (Shanghai) Co. Ltd.	9-633	Tophoven GmbH Groß- & Werbeschirme	9-341
Metalfrio Solutions	9-541	REYVARSUR REDUCTORES Y		TUUCI Europe BV	9-241
Metapol Beerequipment BV	9-213	VARIADORES DEL SUR.S.A	9-218	UBC Cool	9-239
Metrodispenser Inicativas y		Röder Zelt- und Veranstaltungs-		UBC Distribution	9-235
Proyectos Hosteleros, S. L.	9-623	service GmbH	9-447	UBC Group	9-334
MF Refrigeration Ltd.	9-515	RWM Kühlmöbel GmbH	9-410	UBC Logistyka sp. z o. o.	9-231
MGF SRL	9-517	SABER s.r.l	9-100	UBC Promo	9-340
Misa-Vertriebs GmbH	9-546	Schicker & Schäfer GmbH	9-618	Ugur Sogutma Makinalari Sanayi	
Montis CZ s.r.o.	9-113	Schneider, Xaver GmbH & Co. KG	9-345	Ve Ticaret A.S.	9-139
Nostalgic-Art Merchandising GmbH	9-509	Selbach, Friedhelm GmbH Getränke,-		Unterbichler Gase GmbH	9-313
NPM International Ltd.	9-316	Kühl- und Zapfanlagen	9-443	VERSEIDAG-INDUTEX GmbH	9-543
O.D.L. s.r.l.	9-630	Selbach, Friedhelm GmbH		Vestfrost Solutions A/S Vestfrost	9-310
OLABS R.L.	9-217	Generalvertretung Schweiz/Österreich	9-544	Vin Service S.R.L.	9-403
OLITREM S.A.	9-400	SIBA (DDS) LTD	9-635	Vin Service S.R.L.	9-500
Oprema-Uredaji d.d. Ludbreg	9-339	SINOP CB a.s.	9-223	VIS P&T Textile, Design und Handels GmbH	9-245
Ortmeier, Ludwig GmbH Planen- und		Solventa-Knötig GmbH	9-223	WEBA-Fahnen GmbH & Co. KG	9-331
Zeltfabrik	9-413	Standex (Ireland) Ltd.	9-113	Werther International S.p.A.	9-301
Pentair Foodservice	9-516	Stanwell Technic Ltd.	9-407	Wunderbar Europe s.r.o.	9-608
Phiva GmbH	9-112	SUMAN d.o.o.	9-507	Xylem Water Process Ltd.	9-507
PLANET-AIR GmbH	9-442		9-439	Yuhuan HC Plumbing Company	9-203

## Gastro-Cool GmbH & Co. KG

Hans-Böckler-Straße 8  
47877 Willich/D



Halle/hall 9, Stand/booth 9-520

www.gastro-cool.com

Auf der diesjährigen BrauBeviale zeigt Gastro-Cool wieder einmal mehr, dass sie sich den Marktbedürfnissen anpassen und als Trendsetter im Bereich maßgeschneiderter Kühlsysteme fungieren. Die Verkaufs-

und Werbeflächen werden im Lebensmittelhandel immer kleiner. Aus diesem Grunde hat Gastro-Cool einen neuen schmalen Werbedisplaykühlschrank entwickelt. Der GCDC120 passt selbst auf die kleinste Verkaufsfläche und bietet die Möglichkeit, den begrenzten Werbepplatz auszuweiten: die Decke wird zur Werbefläche. Hierzu stanzt Gastro-Cool Ihr Logo in den Kühlschrankdeckel und wirft es mittels eingebauter LED-Beleuchtung an die Decke. Hierdurch werden Getränke gleich doppelt aufmerksamkeitsstark präsentiert. Für ebenso viel Interesse am POS sorgt der patentierte Dosedispenser-Kühlschrank GCAP100. Der speziell für



Getränkedosen entwickelte Kühlschrank verfügt über ein modernes Design und ein revolutionäres Schienentransportsystem. Dieses erlaubt eine se-

kundenschnelle Befüllung und Entnahme von Getränkedosen aus zwei Ausgabeslots. Verfügbar ist der GCAP100 für 250-, 330- oder 500-ml-Dosen.

At the BrauBeviale Gastro-Cool shows once more that they adapt to new market needs and act as a trendsetter in the field of customized cooling systems. The sales and advertising footprint are getting smaller in food retail trade. For this reason, Gastro-Cool has developed a new slim line Showcase Cooler. The GCDC120 has a slender shape and fits into the smallest sales area and offers the possibility to expand the limited advertising space: the ceiling serves as an advertising space. Gastro-Cool punches your logo

in the refrigerator cover and projects it by means of integrated LED lighting onto the ceiling. In this way, the same beverages are presented twice in an eye-catching way. Another eye catcher for the POS is the can dispenser Cooler GCAP100. Developed especially for beverage cans, the cooler has a modern design and a revolutionary rail transport system. This allows rapid filling and removal of beverage cans from two output slots. The GCAP100 is available for 250, 330 or 500 ml cans.

Feel over-newsed,  
but underinformed?



Authoritative online information service with comments, opinion and intelligence on world beer and beverage affairs

[www.brauweltinternational.com](http://www.brauweltinternational.com)